

24Jam

Forkopincan Jatinangor Kunjungi Gudang Logistik Pemilu 2024

Sumedang - SUMEDANG.24JAM.CO.ID

Feb 8, 2024 - 00:13



SUMEDANG - Forkopincam Jatinangor melaksanakan kunjungan ke Gudang Logistik Pemilu 2024 yang berlokasi di Gor Desa Cikeruh, Kecamatan Jatinangor, Kabupaten Sumedang. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat Jatinangor, Kapolsek Jatinangor KOMPOL Rogers Thomas,.SH,. , Danramil yang diwakili oleh Babinsa Cikeruh, serta beberapa perwira kepolisian.

Dalam menjalankan tugasnya dan berdasarkan petunjuk serta arahan Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K, serta Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM., dan Kapolsek Jatinangor, KOMPOL Rogers Thomas,.SH,.

Tujuan kunjungan adalah untuk melakukan pengecekan kesiapsiagaan anggota

pengamanan logistik dan memberikan arahan kepada petugas keamanan terkait tugas mereka dalam menjaga keamanan dan kesehatan di sekitar gudang logistik serta melakukan pemeriksaan kotak suara dan logistik secara berkala.

Adapun Kapolsek Jatinangor KOMPOL Rogers Thomas, .SH., menghimbau kepada semua personel yang terlibat dalam pengamanan, agar melakukan SOP pengamanan dengan baik, tidak meninggalkan lokasi pengamanan, dan memahami tugasnya dalam menjaga gudang logistik Pemilu 2024 .

Kegiatan kunjungan tersebut berlangsung dengan lancar dan selesai pada pukul 11.30 WIB dengan situasi aman terkendali. Dalam catatan kegiatan tersebut disebutkan bahwa kunjungan Forkopincam Jatinangor tersebut merupakan bagian dari pengecekan lokasi yang dijadikan pusat penyimpanan logistik Pemilu 2024 di wilayah kecamatan Jatinangor dan pengecekan personel pengamanan.

Saya selaku Kapolsek Jatinangor, selalu memberikan atensi khusus kepada pihak pengamanan dari Kepolisian agar selalu siap siaga, cermat, profesional, jangan lengah dan lakukan tugas pengamanan ini dengan rasa tanggung jawab yang tinggi”, ucap Kompiler Rogers Thomas, .SH.,

Kapolsek Jatinangor berharap agar semua pihak yang terlibat dapat bekerja sama untuk memastikan proses demokrasi berlangsung dengan aman, adil, dan teratur, mengingat pelaksanaan pemilu serentak sudah dekat.

“Kami menghimbau kepada masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi dan menyebarkan informasi yang belum jelas kebenarannya, mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban jelang pesta demokrasi yang tidak lama lagi,” himbaunya.

Kapolsek Jatinangor menyampaikan bahwa sinergitas semua unsur, termasuk dalam pentingnya pengamanan dan pemantauan logistik pemilu guna memastikan transparansi dan kelancaran proses demokrasi. Serta mengajak semua unsur dan elemen masyarakat dapat menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif jelang pemilu 2024.